



Communiqué de presse

Strasbourg,
le 3 décembre 2019

Profanation du cimetière israélite de Westhoffen : Jean-Luc Marx exprime son indignation et condamne avec la plus grande fermeté cet acte antisémite

Des inscriptions antisémites ont été découvertes ce mardi 3 décembre 2019 sur 107 tombes du cimetière israélite de Westhoffen.

Jean-Luc Marx, préfet de la région Grand Est, préfet du Bas-Rhin se rend immédiatement sur place où la Gendarmerie nationale effectue actuellement les premiers actes de constatations et d'investigations.

Cette découverte intervient alors que des tags antisémites avaient déjà été constatés ce matin même dans la commune de Schaffhouse-sur-Zorn.

Jean-Luc Marx condamne avec la plus grande fermeté ces actes antisémites odieux qui frappent une nouvelle fois le Bas-Rhin et exprime son soutien le plus total à la communauté juive.

Ces actes de haine, lâches et gratuits ne doivent remettre en cause le «vivre ensemble» de notre société. Les services de l'État restent déterminés à lutter et à mettre fin à cette vague d'actes antisémites, racistes et anti-migrants qui touche le Bas-Rhin depuis plusieurs mois.

Contact presse

Aurélie Contrecivile

Tél. : 06 73 85 16 45

Mail : aurelie.contrecivile@bas-rhin.gouv.fr

Service de la
communication
interministérielle

Mail : pref-communication@bas-rhin.gouv.fr

Tél. : 03 88 21 68 77

Twitter : @Prefet67 Facebook : Préfet de la région Grand Est